

WARTA

Danramil 0824/08 Mayang bersama Muspika, Pendampingan Kegiatan Jember Bersodakoh oleh Bupati Jember

Siswandi - MAYANG.WARTA.CO.ID

Mar 31, 2024 - 05:03



JEMBER – Pelaksanaan Jember bersodakoh (J-Bersodakoh) merupakan salah satu Program Pemerintah Kabupaten Jember dalam membantu masyarakat kurang mampu, penderita stunting dan anak yatim di wilayah Kabupaten Jember, yang di lakukan oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.

Image not found or type unknown



Kegiatan Jember Berbagi pada Sabtu 30/03/2024 tersebut dilakukan di Dusun Ledok dan Dusun Krajan Desa Sidomukti serta di Dusun Krajan dan Dusun Mrapen Desa Sumberkejayan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.

Pada kegiatan tersebut dilakukan penyerahan dari rumah ke rumah dilakukan oleh Bupati Jember Hendy Siswanto didampingi oleh Camat Mayang Nurul Hafid Yasin, Danramil 0824/08 Kapten Arm Ridwan Sagala, Kapolsek Mayang Iptu Sugeng, kepala Puskesmas, Kepala Desa dan Babinsa.

Image not found or type unknown



Dalam wawancaranya Danramil 0824/08 mayang kapten Arm Ridwan Sagala menyatakan, bahwa pada kegiatan tersebut kita mendampingi Bupati Jember yang bertemu dengan warga masyarakat langsung dan memberikan bantuan baik kepada warga kurang mampu, mengantisipasi stunting terhadap ibu hamil dan anak-anak balita, serta warga kurang mampu.

100 paket sembako, bantuan Kasur (alas tidur), pemberian makanan tambahan (PMT) dibagikan oleh Bupati Jember, dan tentunya mewakili masyarakat saya sangat berterima kasih sekali dengan kegiatan tersebut, yang tentunya akan sangat bermanfaat baik dalam membantu warga kurang mampu, anak yatim, maupun dalam penanganan stunting. Tegas Danramil 0824/08 mayang tersebut.

Image not found or type unknown



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sangat mendukung kegiatan tersebut, hal ini tentunya merupakan bagian dari keseriusan Bupati Jember dalam meningkatkan kesejahteraan dan penanganan stunting, untuk itu saya telah perintahkan kepada jajaran agar membantu kelancarannya dan medampingi pelaksanaannya, sekaligus pengamanan. (Siswandi)